

teurs qui lui rendent les hommages d'un culte fervent et perpétuel; et comme au temps où nous sommes les maux sont si graves, les périls si menaçants, les perturbations sociales si profondes... il nous a semblé, devant Dieu, qu'il était devenu souverainement utile et opportun de réunir une association de pieux laïques, récitant la nuit le saint office, veillant et priant devant le très saint sacrement... C'est pourquoi, en vertu de notre autorité, tant ordinaire qu'apostolique, nous érigeons et instituons, à perpétuité, dans l'église paroissiale de Notre-Dame de Montréal, pour les laïques seuls, une confrérie du très saint sacrement de l'Eucharistie sous le titre d'*Adoration Nocturne*...

C'est là, mes chers confrères, notre charte d'honneur. C'est pour votre indigne président une grande consolation de constater, cette année encore, que, par votre assiduité aux réunions et aux exercices, votre zèle et votre piété, notre association est restée fidèle à ce beau programme et à cette haute mission.

Soixante-cinq nouveaux membres sont venus, au cours de l'année 1919, joindre nos rangs. A ces nouveaux confrères, qu'il nous soit permis, à nous, les anciens, de souhaiter la plus sincère et la plus cordiale bienvenue.

C'est notre devoir enfin de rendre un modeste tribut de regret et d'affection à la mémoire des neuf confrères que nous avons vu partir, cette année, pour le séjour de l'adoration éternelle. Ce sont MM. Ovide Dudemaine, Thomas Saint-Jean, Honoré Malo, Joseph Champoux, Joseph Poirier, Lieutenant Turgeon, Joseph Chatigny, Onésime Forest et Barthélemy Giroux.

Comme conclusion de ce rapport annuel, votre président voudrait pouvoir vous rappeler quelques-unes des belles paroles qui sont tombées des lèvres de Mgr Gauthier, évêque auxiliaire de Montréal, à l'émouvante cérémonie de la dernière